



PROGRAM STUDI MAGISTER MANAJEMEN  
PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS TARUMANAGARA

---

**LEMBAR PERSETUJUAN**  
**TESIS**

Nama Mahasiswa : Linsye Linori Tanama  
Nomor Induk Mahasiswa : 117.20.1012  
Program Studi : Magister Manajemen  
Peminatan : Manajemen Keuangan  
Judul Tesis : Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Saham  
Konvensional dan Reksa Dana Saham Syariah dalam  
Aplikasi Bibit berdasarkan Metode Sharpe, Treynor, dan  
Jensen selama Masa Pandemi Covid-19 Periode 2020-2021

Jakarta, 22 Maret 2022

Dosen Pembimbing

  
Dr. Indra Widjaja, MM.

**SURAT PERNYATAAN**  
**UNTUK TESIS MAHASISWA MM UNTAR**

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama Lengkap : Linsye Linori Tanama  
Nomor Induk Mahasiswa (NIM) : 117.20.1012  
Nomor Induk Kependudukan (NIK) : 3172054612950002  
Judul Tesis : Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Saham Konvensional dan Reksa Dana Saham Syariah dalam Aplikasi Bibit berdasarkan Metode Sharpe, Treynor, dan Jensen selama Masa Pandemi Covid-19 Periode 2020-2021

sebagai penulis Tesis menyatakan bahwa :

1. Saya menjamin dan bertanggung jawab bahwa Tesis saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (plagiarism) dari hasil karya orang lain. Apabila dikemudian hari ditemukan atau terbukti terdapat plagiarism dalam Tesis saya, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai peraturan perundang-undangan dan/atau sanksi akademik lainnya.
2. Saya mendapatkan data (informasi) yang dipakai dalam penyusunan Tesis saya dengan cara / langkah yang benar sesuai dengan etika / tata karma, prosedur / perizinan dan peraturan yang terkait dalam hal pengambilan data (informasi) tersebut.
3. Tesis ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Tarumagara maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
4. Saya bertanggung jawab penuh terhadap seluruh isi / konten yang terdapat dalam Tesis saya beserta segala dampak / risikonya.
5. Apabila dikemudian hari terjadi masalah / kasus yang berkaitan dengan pernyataan-pernyataan saya diatas, maka saya akan bertanggung jawab sepenuhnya.

Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya dalam keadaan sadar dan sehat serta tidak ada paksaan atau tekanan dari pihak manapun.

Jakarta, 22 Maret 2022

Yang Menyatakan

Linsye Linori Tanama

## **LEMBAR PENGESAHAN TESIS**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya yang senantiasa menyertai penulis hingga dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik dan lancar. Tesis yang berjudul **“ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSA DANA SAHAM KONVENSIONAL DAN REKSA DANA SAHAM SYARIAH DALAM APLIKASI BIBIT BERDASARKAN METODE SHARPE, TREYNOR, DAN JENSEN SELAMA MASA PANDEMI COVID-19”** ini disusun guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Program Studi Manajemen Universitas Tarumanagara.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tesis ini mendapatkan bantuan, dukungan, serta bimbingan dari berbagai pihak dalam proses pembuatannya. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis hendak mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Indra Widjaja, MM. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu dan banyak membantu memberi masukan, petunjuk, dan arahnya kepada penulis selama proses penyusunan tesis.
2. Kedua orang tua yang telah memberikan dukungan untuk menggapai mimpi penulis, serta segenap keluarga besar yang juga memberikan dukungan kepada penulis.
3. Seluruh teman yang turut memberikan masukan, bantuan, dan dukungan selama proses penyusunan tesis.
4. Diri sendiri selaku penulis, yang sangat tekun dan bersemangat untuk terus berjuang dalam menulis penelitian ini demi menyelesaikan perkuliahan jenjang S-2 dengan berbagai tantangan yang ada.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih belum sempurna, dan berharap

pada waktu yang akan datang penelitian ini dapat disempurnakan dengan lebih baik lagi. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang terlibat dari awal hingga akhir proses penyusunan tesis ini. Semoga penelitian ini dapat berguna dan dapat memberikan wawasan bagi banyak orang, khususnya mahasiswa/i Fakultas Manajemen Universitas Tarumanagara.

Jakarta, 6 April 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Linsye Linori Tanama', with a stylized, overlapping structure.

Linsye Linori Tanama